

# 田園調布中だより

令和4年6月15日第3号 大田区立田園調布中学校

校長 木崎 正和

令和4年6月13日朝礼講話より

#### 「行事が生徒を育てる」

校 長 木﨑 正和

東京も梅雨に入りましたが、5月・6月と大きな行事が2つ大成功でした。

まず、3年生の修学旅行です。本校としては、3年ぶりの修学旅行でした。天気にも恵まれ、順調な修学旅行でした。2日目の電車・バスを使った班行動では、バスに迷ったり、時間がなくなり見学場所をカットした班もあったようですが、それもいい勉強です。3日目のタクシー班行動では、運転手さんが時間を有効に使えるように気を利かせて、見学場所を回ってくれた班もあったようです。修学旅行後、お世話になった旅館の「八千代」さんに私が、お礼のお手紙を書きましたら、女将さんからお返事がありました。一部をご紹介しますと、「田園調布中学校の3年生の皆様、このたびは、修学旅行で当旅館八千代をご利用いただきありがとうございました。3年生はとっても宿泊態度が良くご立派でした。食事は、京都ならではの和食を中心にお出しいたしましたがいかがでしたでしょうか。何年か後、また京都に来て、お近くに来られましたら、田園調布中学校の3年生の時に修学旅行で泊まりましたとぜひお立ち寄り下さい。先生方、生徒の皆様によろしくお伝え下さい」とのことでした。

次に、6月4日(土)に行われた運動会です。3年生は、修学旅行の準備と運動会の準備を同時並行でしなければならず、たいへんだったと思いますが、リーダーシップを発揮してくれて、 先頭に立って2年生・1年生を引っ張ってくれました。特に、生徒会役員と実行委員の皆さんは、 スローガン通り『粉骨砕身』頑張ってくれて、本校の伝統の運動会を作り上げてくれました。天気 も良く、とってもいい運動会でした。保護者の皆様・地域の皆様にも喜んでいただきました。

この2つの大きな行事を通して、生徒の皆さんが、3年生を筆頭に成長したように思います。 「行事が生徒を育てる」とよく言いますが、こういうことなんだと改めて感じました。

さて、明日から第1回定期考査の1週間前になります。気持ちを切り替えて今度は、『粉骨砕

身』勉強を頑張りましょう。

#### 運動会 開会式





## 生徒総会 5月12日(金)生徒会・各委員会が中心となり、 生徒総会を開催しました。

## 学校支援地域本部主催 5月28日(土)長嶋茂雄氏寄贈の「ローズアーチ」 のバラを育てる会を開催しました。講師:宝樹氏





3年生修学旅行

5月21日から5月23日までの間、田園調布中学校としては2年ぶりの修学旅行となります。



















### 6月の主な行事予定

4日(土) 運動会

8日(水) 小中一貫教育の会

10日(金) 避難訓練

11日(土) 補習教室

13日(月) 学校公開習慣(17日まで)

14日(火) 教育実習終了

21日(火) 定期考査(23日まで)

24日(金) 進路説明会(3年)



